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秦野市情報化推進委員会令和３年度第１回会議（会議概要）  
 

日   時 令和３年５月１１日（火）午後３時００分～午後３時５４分 

会   場 西庁舎３階大会議室 

出 席 者 

委員 
浅川委員、安藤委員、貝瀬委員、熊谷委員、佐藤委員、 

長瀬委員、山口委員（８名中７名出席） 

事務局 

船村情報システム課長兼参事 

西澤課長代理（ＩＣＴ推進担当）、 

村上主任主事、大野主事 

議事内容 

１ 開会 

２ 委嘱状の交付 

３ 新任委員あいさつ 

４ 議題 

(1) これまでの検討経過について 資料１ 

(2) （仮称）はだのＩＣＴ活用推進計画案に対するパブリッ 

ク・コメントの実施結果について 資料２ 

(3) はだのＩＣＴ活用推進計画案の進行管理について 資料３ 

５  閉会 

 

次  第 会  議  概  要 

開   会 （情報システム課長） 

・ 会議出席へのお礼 

委嘱状の交付 ・ 委嘱状については机上配布（安藤委員） 

資料確認 

委員紹介 

（情報システム課長） 

・ 配布資料の確認 

・ 新任委員紹介、あいさつ（安藤委員） 

議題１ これまでの検討経過について 

（事務局） 

・ はだのＩＣＴ活用推進計画の策定に関するこれまでの検討経

過について資料１に基づき説明 

議題２ （仮称）はだのＩＣＴ活用推進計画案に対するパブリック・コメ

ントの実施結果について 

（事務局） 

・ （仮称）はだのＩＣＴ活用推進計画案に対するパブリック・

コメントの実施結果の概要について資料２に基づき説明 
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次  第 会  議  概  要 

（委員） 

・ パブリック・コメントは毎年、実施するものか。 

（事務局） 

・ 計画策定時のみ実施するものである。 

（委員） 

・ 計画の見直し時に大きく変更のある部分については、再度パ

ブリック・コメントを実施しても良いのではないかと考える。

見直しの度合いに応じて検討してほしい。 

（事務局） 

・ 行政経営課が実施する「行財政調査会」では、外部委員から

の御意見をいただく機会もあると考えている。 

 

議題３ はだのＩＣＴ活用推進計画案の進行管理について 

（事務局） 

・ はだのＩＣＴ活用推進計画案の進行管理の概要について、資

料３に基づき説明 

 

（委員） 

・ 個別事業は年間を通して実施するという認識でよいか。 

（事務局） 

・ その認識で間違いない。 

資料の表現が誤っているため修正する。 

（委員） 

・ ＲＰＡのようなプログラムの修正は年間のどの部分で修正を

加えるのか。 

（事務局） 

・ 実務に合わせて適宜修正を行う。また、計画上、見直すべき

点や反省点、課題等については、翌年度以降の自己評価に繋げ

ていくことを想定している。 

 

（委員） 

・ 今年度の情報化推進委員会は９月が最後という認識でよい

か。 

（事務局） 

・ 進行管理案では９月となっているが、本年度は策定年度であ

るため状況が違い、会議形式で実施するのは今回のみである。 
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次  第 会  議  概  要 

  本年度以降は進行管理案のとおり年に１回の実施を予定して

いる。 

その他 （委員） 

・ 当初の計画案にあった基本理念のサブタイトルについて、庁

内での検討の経過があれば教えてほしい。 

（事務局） 

・ 「市民と行政の未来をつなぐ」という部分に、これまでサブ

タイトルとしていた「市民とのパートナーシップ」という意味

合いを込めることとした経過がある。 

（委員） 

・ 各事業推進計画に関連するＳＤＧｓの取組みが示されている

が、１７のゴールに関する資料を計画の中に加えことでよりわ

かりやすくなるのではないか。 

・ 小田急電鉄と市内自治会が連携して実施する「いちのいち」

の取組みもあることから、事業推進計画の「地域におけるＩＣ

Ｔ活用の推進」部分に「民間事業者との連携を図りながら」と

いった文言を加えてはどうか。 

（事務局） 

・ 参考にさせていただく。 

 

閉   会 （情報システム課長） 

・ 会議参加のお礼及び閉会のあいさつ 

午後３時５４分終了 

 

 


